



*Centre Marial de Qattara (Liban) :
un lieu pour transmettre la foi d'une manière belle, forte et moderne.*

LE DÉFI

À côté du couvent de Mar Chalitta, à Qattara juste au-dessus de Mayfouk, l'Ordre Maronite Libanais a demandé la construction d'un Centre Marial Associé sur ce lieu de dévotion mariale, un des plus anciens du Liban. Les travaux ont commencés en 2007 avec un budget initial de 800 000€, mais ont dû être suspendus à cause de difficultés de financement.

NOTRE PROJET

Ce CMA sera modeste en termes de visites (environ 30 000 visiteurs par an sont attendus), mais a une valeur symbolique importante et constitue un signe important de soutien aux chrétiens du Moyen Orient.

NOS ATOUTS

Le projet est déjà partiellement finalisé, avec une inauguration de la restauration du couvent qui a eu lieu il y a deux ans déjà.

L'ENJEU

Le Centre marial du Liban peut attirer beaucoup de Libanais et être aussi une base à partir de laquelle nous pouvons développer un site internet en arabe et la version arabe d'Aleteia.



CMA Qattara est un projet de la Fondation pour l'Évangélisation par les Médias.

La FEM est rassemblement de grands mouvements d'Église, qui travaillent ensemble, avec des entrepreneurs et des experts, à la mise en œuvre de projets concrets pour évangéliser par les médias, en s'appuyant sur une organisation internationale.

Site internet : www.fem-roma.org | Contact : france@fem-roma.org